

A4 Lars Mantel

Tagesordnungspunkt: 4.2 Votum (offen)

Ihr Lieben,

auch wenn der Fokus derzeit noch auf der anstehenden Bundestagswahl und der Würzburger Oberbürgermeisterwahl liegt, so rückt auch die Kommunalwahl 2026 immer näher. Um mit euch gemeinsam Würzburg zu einem grüneren, sozialeren und lebenswerteren Ort zu machen, bewerbe ich mich für das GJ-Votum zur kommenden Stadtratswahl!

Für ein Zuhause, das sich alle leisten können!

Wohnen ist eine der drängendsten sozialen Fragen unserer Zeit. In Würzburg steigen die Mietpreise stetig, und bezahlbarer Wohnraum wird immer knapper. Der städtische Wohnungsbau muss wieder eine zentrale Rolle in der Stadtpolitik spielen. Als Kommune haben wir die Verantwortung, Projekte zu fördern, die für alle erschwinglich sind. Ich setze mich dafür ein, dass die Stadt ihre Wohnungsbaugesellschaft stärker unterstützt und bei Neubauten den Fokus auf nachhaltige und sozialverträgliche Bauweisen legt.

Ein spezielles Anliegen ist mir die Wohnsituation von Junge Menschen, insbesondere Auszubildenden. Junge Menschen in Ausbildung stehen oft vor der Herausforderung, in einer teuren Stadt wie Würzburg keinen geeigneten Wohnraum zu finden. Mit dem Azubi-Werk könnten wir gezielt Unterstützung bieten. Solche Initiativen müssen weiter ausgebaut und durch städtische Mittel unterstützt werden. Ich möchte mich dafür starkmachen, dass Auszubildende die gleichen Chancen auf bezahlbarem Wohnraum haben wie Studierende.

Nachhaltige Mobilität für alle!

Würzburg steht vor großen Aufgaben im Bereich der Mobilität. Die Straßenbahnlinie 6 ist ein zentrales Projekt, das nicht nur den klimafreundlichen Nahverkehr ausbaut, sondern auch Frauenland und Hubland besser an die Innenstadt anbindet sowie den täglichen Weg vieler Würzburgerinnen und Würzburger erheblich erleichtern wird. Die Umsetzung dieses Projekts ist längst überfällig. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass alle Hindernisse, die diesem Projekt im Weg stehen, konsequent angegangen werden. Eine funktionierende Straßenbahnlinie 6 würde nicht nur den Verkehr entlasten, sondern ist für eine erfolgreiche Verkehrswende in Würzburg unerlässlich.

Darüber hinaus müssen wir Würzburg zu einer echten Fahrradstadt machen. Aktuell fehlen an vielen Stellen sichere und durchgehende Radwege. Wer mit dem Fahrrad zur Schule, Uni oder Arbeit pendelt, stößt häufig auf unsichere oder unzureichende Strecken. Ziel muss es sein, die bestehenden Radwegkonzepte zu überarbeiten und bei sämtlichen Planungen die Bedürfnisse aller



Alter:
22

Geschlecht/Pronomen:
Er/Ihm

Ausbildung/Beruf:
Student - Bauingenieurwesen

GJ Vita:
Seit 03/2020 Mitglied der GRÜNEN JUGEND, Seit 09/2023 aktiv bei der GRÜNEN JUGEND Würzburg, Seit 10/2024 Sprecher der GRÜNEN JUGEND Würzburg

Weiteres Engagement:
Seit 03/2020 Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen, Mitglied im Wahlteam zur Oberbürgermeisterwahl

E-Mail-Adresse:
lars@mantel-schweinfurt.de

Instagram:
@larsmantel

Verkehrsteilnehmer gleichermaßen zu Berücksichtigen. Mobilität soll für alle Menschen – egal welchen Alters – einfach und sicher sein.

Junge Menschen in Parlamente!

Es ist Zeit, dass unsere Generation auch in den Parlamenten stärker vertreten ist! Wir bringen frische Ideen, neue Perspektiven und den Mut mit, notwendige Veränderungen anzugehen. Ich möchte zeigen, dass junge Menschen Verantwortung übernehmen und unsere Zukunft aktiv mitgestalten können. Mit eurer Unterstützung möchte ich in den Stadtrat einziehen, um genau diese Ideen und Visionen einzubringen.

Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen und Danke euch für euer Vertrauen. Gemeinsam können wir Würzburg zu einer Stadt machen, die in Sachen Klimaschutz, sozialer Gerechtigkeit und Lebensqualität neue Maßstäbe setzt. Lasst uns diese Zukunft gemeinsam gestalten!

Liebe Grüße

Euer Lars :)